

La pomada
Los polvos
El Cold Cream y
La nieve

Fioderma

Son productos, que con 50 años de vida, han sido
valiosas defensoras de su bello cutis.

Producto de la
BOTICA FRANCESA
(Establecida en 1868.)

Pospuesto para el 6 de agosto el pronunciamiento del Colegio de Abogados sobre las reformas al Código Penal

En un interesante debate sostenido ayer tarde en la Escuela de Derecho, se dispuso por mayoría de votos posponer el pronunciamiento definitivo sobre las reformas al capítulo referente a la investigación de la paternidad.

Se dará con ello oportunidad a los juristas que emitan su opinión por la prensa en relación con los dictámenes que suscribieron el Magistrado Picado y los Licitos. Martín y Alvarado Quiros.

Cuando lo habíamos anunciado en ediciones anteriores, ayer tarde se reunió en el aula magna de la Universidad un reducido grupo de abogados de la República, con el objeto de discutir algunos puntos relacionados con las reformas al Código Penal, en el capítulo relacionado con la investigación de la paternidad. No llegaron a la reunión, ni el representante, ni los firmantes de la convocatoria, lo que lamentamos a título de curiosidad. El acto que la constituyó se compuso casi todo de elementos jóvenes del Foro nacional, lo que no podía, como administrador, porque demuestra que ya nuestros juveniles van dejando poco a poco esa tendencia de dejar a las gentes de edad el planear y resolver las cosas, para entregarse a ellas, y ante ellas, a los mismos problemas, contrariando con su esfuerzo a su resolución.

Largo fue el debate de las dos tesis propuestas. Méjico, sostenida por el magistrado don Antonio Picado y la que suscribieron los licenciados Martín y Alvarado Quiros. En la discusión participaron muchos de los presentes, quienes expresaron puntos de vista sumamente interesantes, sobresaliendo entre los trabajos que se presentaron, el que nos don Pedro Castro, cuyos puntos especiales decíamos a consisten en estas columnas. LA TRIBUNA hace tres días.

Siempre suficiente para considerarlo como habría sido más lo deseado, en cuanto a debate tan interesante como el de ayer, que congreso casi tres horas, pero conciso en la presente información. Los puntos resueltos, a saber: 1.º se dispuso posponer el pronunciamiento sobre las tesis en discusión para una próxima asamblea general del Colegio de Abogados que se convocará para el 6 de Agosto; 2.º se recomendará a la Directiva para que exija a los abogados a pronunciarse, por escrito, en cuanto al fondo de los puntos en debate; 3.º que se prepare que merced a esas dos resoluciones anteriores, se logre introducir las de los equívocos y pararse en primer término al determinar el juego respectivo. Por lo que al ser pronunciados, se realice el encuentro en la ciudad de Alajuela. Y así respectivamente con todos los concurrentes de esos campeonatos de fútbol.

GUAYABAS

"DEL TROPICO" en la Carretera a Guadalupe, contiguo al Club Alemán.

EMPRESA INDUSTRIAL DEL TROPICO, S. A.

Para entregas, entenderse previamente con la FABRICA

CUADRO OFICIAL DE JUEGOS DEL...

(Viene de la Pág. ONCE)

2 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

3 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

4 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

5 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

6 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

7 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

8 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

9 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

10 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

11 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

12 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

13 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

14 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

15 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

16 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

17 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

18 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

19 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

20 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

21 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

22 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

23 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

24 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

25 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

26 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

27 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

28 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

29 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

30 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

31 de Noviembre Segundas div. **Caracas** - Guadalupe

Gran Remate de Estampillas

El próximo martes 25 de Julio a las 8 de la noche, en el local de la Sociedad Filatélica de Costa Rica, situado 150 varas al norte del Gran Hotel Costa Rica

La solución del problema de las substancias representa todo un programa de gobierno

DEBE RESOLVERSE EN SUS ASPECTOS SOCIAL, ECONOMICO, AGRICOLA E INDUSTRIAL Y HUMANO. REQUERIMIENTO CADA VEZ MAS URGENTE EN ENMARCADA DENTRO DE LA REALIDAD NACIONAL.

Los miembros de la comisión como los diputados, han de verse desentrelados por la falta de una base o punto de partida a que recurrir para solucionar la situación.

Esta es otra que la estadística agrícola que es el termómetro que mide las posibilidades futuras y servir para conocer la estabilidad de precios y de mercados en el presente y para el futuro.

DICE EL ING. AGRÓNOMO ALBERTO SALAZAR MAROTO EN ARTICULO ESPECIAL PARA "LA TRIBUNA" CON RELACION AL PROBLEMA DE LAS SUBSTANCIAS

La urgente necesidad de resolver cuanto antes el llamado problema de las substancias que ya hace bastante tiempo se viene ocupando la prensa nacional en todos los tonos por parte de organizaciones obreras, o por ciudadanos independientes, hizo necesario el nombramiento oficial de una Comisión mixta del Congreso y del Poder Ejecutivo, que dicho sea de paso, está integrada por elementos distinguidos de la banca, comercio y agricultura, que ha iniciado ya con seriedad la labor de estudio de las líneas de conducta a seguir en este complejo y no menos escabroso problema de las substancias.

Entre el público se oye ya crítica por el tiempo que hace que no se ha dado un pronunciamiento en el pronunciamiento de la comisión nombrada al efecto para dicho problema de las substancias, como que a la solución de este complejo asunto, está integrada por elementos distinguidos de la banca, comercio y agricultura, que ha iniciado ya con seriedad la labor de estudio de las líneas de conducta a seguir en este complejo y no menos escabroso problema de las substancias.

Entre el público se oye ya crítica por el tiempo que hace que no se ha dado un pronunciamiento en el pronunciamiento de la comisión nombrada al efecto para dicho problema de las substancias, como que a la solución de este complejo asunto, está integrada por elementos distinguidos de la banca, comercio y agricultura, que ha iniciado ya con seriedad la labor de estudio de las líneas de conducta a seguir en este complejo y no menos escabroso problema de las substancias.

Entre el público se oye ya crítica por el tiempo que hace que no se ha dado un pronunciamiento en el pronunciamiento de la comisión nombrada al efecto para dicho problema de las substancias, como que a la solución de este complejo asunto, está integrada por elementos distinguidos de la banca, comercio y agricultura, que ha iniciado ya con seriedad la labor de estudio de las líneas de conducta a seguir en este complejo y no menos escabroso problema de las substancias.

trase desentrelados por la falta de una base o punto de partida a que recurrir para estudiar y resolver el problema de las substancias, como que a la solución de este complejo asunto, está integrada por elementos distinguidos de la banca, comercio y agricultura, que ha iniciado ya con seriedad la labor de estudio de las líneas de conducta a seguir en este complejo y no menos escabroso problema de las substancias.

Entre el público se oye ya crítica por el tiempo que hace que no se ha dado un pronunciamiento en el pronunciamiento de la comisión nombrada al efecto para dicho problema de las substancias, como que a la solución de este complejo asunto, está integrada por elementos distinguidos de la banca, comercio y agricultura, que ha iniciado ya con seriedad la labor de estudio de las líneas de conducta a seguir en este complejo y no menos escabroso problema de las substancias.

Un incendio...

No solamente destruye su Casa sino que también arrastra con la tranquilidad de sus seres queridos

OBTENGAN UN

Seguro de Incendio

Banco Nacional de Seguros

Una Escuela de Agricultura sin el anexo de varias estaciones experimentales en las diferentes zonas del país no podrá dar jamás una institución completa y eficiente

ES MENESTER IMPULSAR LA AGRICULTURA EN FORMA DIRECTA Y DECIDIDA. ENSEÑANDO NUESTROS CULTIVADORES A CULTIVAR LA TIERRA EN LA FORMA MAS CONVENIENTE PARA CADA COSECHA

Cualquier sacrificio que hiciera el fisco para la organización de estaciones experimentales sería altamente remunerativo y a más precio de mayor urgencia que cualquier otra obra, pues en agricultura es la base de la riqueza nacional y crear riqueza es gobernar.

Diez el día martes señor don Casimiro. Sobrado al felicitar a LA TRIBUNA por sus editoriales sobre el problema de las substancias

Se. Director de LA TRIBUNA

Prezante

Señor Director

Me permito felicitar por este artículo que me ha dado mucho que pensar. Yo creo que el costo de las substancias que se necesitan en estos cultivos, no sólo en materia de fertilizantes sino también en materia de plaguicidas, es muy alto y que el fisco debería intervenir para bajarlos.

Yo creo que el costo de las substancias que se necesitan en estos cultivos, no sólo en materia de fertilizantes sino también en materia de plaguicidas, es muy alto y que el fisco debería intervenir para bajarlos.

El problema de las substancias de este mundo, como de la mejor calidad a precio muy bajo

El problema de las substancias de este mundo, como de la mejor calidad a precio muy bajo, es un problema que afecta a todos los países. La solución de este problema requiere un programa de gobierno que incluya la agricultura, la industria y el comercio.

El problema de las substancias de este mundo, como de la mejor calidad a precio muy bajo, es un problema que afecta a todos los países. La solución de este problema requiere un programa de gobierno que incluya la agricultura, la industria y el comercio.

Es necesario que el Banco del Estado sea autorizado para préstamos especiales para la Región Atlántica

El CANTON DE POCOGI HA SABIDO DEFENDERSE DEL DECAIMIENTO QUE SUFRE ESTA ZONA, CONVIRTIÉNDOSE EN EL GRANERO MAS POTENTE DEL PAIS

De aquí salen más o menos ochocientos sacos de maíz todos los días, dice el empresario agrícolico don Ignacio Cruz refiriéndose a la situación general de la provincia de Limón

Almacén

Losé Poirrier

Es necesario que el Banco del Estado sea autorizado para préstamos especiales para la Región Atlántica

El CANTON DE POCOGI HA SABIDO DEFENDERSE DEL DECAIMIENTO QUE SUFRE ESTA ZONA, CONVIRTIÉNDOSE EN EL GRANERO MAS POTENTE DEL PAIS

De aquí salen más o menos ochocientos sacos de maíz todos los días, dice el empresario agrícolico don Ignacio Cruz refiriéndose a la situación general de la provincia de Limón

Para Respirar Librementemente Use MENTHOLATUM

Los primeros síntomas de catarro son estornudos y flujo de la nariz. Si sus fosas nasales están obstruidas, aplíquese MENTHOLATUM y pronto sus propiedades curativas y antisépticas las desatparán, y descongestionarán la cabeza.

Frictionando el pecho y garganta con MENTHOLATUM prevendrá la ronquera, y otras complicaciones. Insista siempre en el legítimo.

Whitney de COMPAÑIA BANCA NACIONAL

El problema de las substancias de este mundo, como de la mejor calidad a precio muy bajo

El problema de las substancias de este mundo, como de la mejor calidad a precio muy bajo, es un problema que afecta a todos los países. La solución de este problema requiere un programa de gobierno que incluya la agricultura, la industria y el comercio.

Es necesario que el Banco del Estado sea autorizado para préstamos especiales para la Región Atlántica

El CANTON DE POCOGI HA SABIDO DEFENDERSE DEL DECAIMIENTO QUE SUFRE ESTA ZONA, CONVIRTIÉNDOSE EN EL GRANERO MAS POTENTE DEL PAIS

De aquí salen más o menos ochocientos sacos de maíz todos los días, dice el empresario agrícolico don Ignacio Cruz refiriéndose a la situación general de la provincia de Limón

Almacén

Losé Poirrier

Es necesario que el Banco del Estado sea autorizado para préstamos especiales para la Región Atlántica

El CANTON DE POCOGI HA SABIDO DEFENDERSE DEL DECAIMIENTO QUE SUFRE ESTA ZONA, CONVIRTIÉNDOSE EN EL GRANERO MAS POTENTE DEL PAIS

De aquí salen más o menos ochocientos sacos de maíz todos los días, dice el empresario agrícolico don Ignacio Cruz refiriéndose a la situación general de la provincia de Limón

Para Respirar Librementemente Use MENTHOLATUM

Los primeros síntomas de catarro son estornudos y flujo de la nariz. Si sus fosas nasales están obstruidas, aplíquese MENTHOLATUM y pronto sus propiedades curativas y antisépticas las desatparán, y descongestionarán la cabeza.

Frictionando el pecho y garganta con MENTHOLATUM prevendrá la ronquera, y otras complicaciones. Insista siempre en el legítimo.

Whitney de COMPAÑIA BANCA NACIONAL

Las Zafaelas Comales Plantillas y Anafres de hierro fundido ingles

Marca "PERKINS"

LA MEJOR CALIDAD AL MEJOR PRECIO

Pídalos en todos los establecimientos

IMPORTACION DE GANADO GORDO DE HONDURAS

PROYECTA REALIZAR UNO DE LOS MAS EFECTIVOS EMPLEOS NACIONALES DE GANADERIA

Se estima despues de estudiar el negocio que sera factible de realizar

En tanto al problema de la escasez de carne que se siente en el país, obtenidos en la tarde de ayer una importante información con el proyecto que se importará ganado gordo de Honduras. Un comercio europeo para el cual se ha encontrado un mercado racional ha entrado en negociaciones con ganaderos hondureños para traer una partida considerable de cabezas.

De más de estudiar la posibilidad del negocio, se ha llegado a la conclusión de que será factible de realizar, tomando en cuenta el siguiente tiempo la exportación del ganado por vía aérea.

LOS ESFUERZOS ACTUALES DEBEN ENCAMINARSE A SALVAR DE SU DESAPARICION Y RUINA A LAS PEQUEÑAS INDUSTRIAS DE LA REGION DEL PACIFICO

AL TIEMPO QUE LA GRAN INDUSTRIA BANANERA SE EXTIENDE Y AGIGANTA, LAS INDUSTRIAS SALINERA, MINERA, AGROPECUARIA, ETC. ETC., VAN DESMORRANDO POR LA ESCASEZ DE BRAZOS Y FALTA DE PROTECCION

Es preciso resolver esos problemas dentro de un tiempo limitado y criticamente analizar y recordar que muchos países de hoy día su prosperidad a la pequeña industria hábilmente dirigida, dice el diputado Angulo Roger

Ayer estuvimos a conversar con el diputado don Pablo Angulo Roger con cuya amistad nos honramos, teniendo la oportuidad de recibir algunas de sus interesantes impresiones, relacionadas con varios asuntos de actualidad y particularmente, referentes a las provincias del Pacífico. El señor Angulo nos manifestó que el criterio nacionalista, ya en más de una ocasión externado con toda amplitud, no se permitiera ser indiferente en modo alguno, a ninguno de los asuntos que afectan a las distintas regiones del país, que es explicable que tenga inclinación a abordar aquellos que se refieren a la provincia del Pacífico, en el trato de defensores de todo momento y oportunidad.

—Mi criterio nacionalista, ya en más de una ocasión externado con toda amplitud, no se permitiera ser indiferente en modo alguno, a ninguno de los asuntos que afectan a las distintas regiones del país, que es explicable que tenga inclinación a abordar aquellos que se refieren a la provincia del Pacífico, en el trato de defensores de todo momento y oportunidad.

EL IMPUESTO SOBRE LA IMPORTACION DE GANADO DEBE MANTENERSE

Un notable error con que se publicó mi artículo anterior, me da ocasión de volver a referirme a este mismo asunto, en el sentido de paso al sujeción de la publicación hecha por los señores "Chaverri" y sus colaboradores, para fijar la utilidad del impuesto de ganadería, en el caso de procedencia nacional, que dan origen en cuanto a su cobro, a los señores "Chaverri" y sus colaboradores, según se supona vendido, según su publicación que me refirió.

El artículo, según se supona vendido, según su publicación que me refirió.

Un notable error con que se publicó mi artículo anterior, me da ocasión de volver a referirme a este mismo asunto, en el sentido de paso al sujeción de la publicación hecha por los señores "Chaverri" y sus colaboradores, para fijar la utilidad del impuesto de ganadería, en el caso de procedencia nacional, que dan origen en cuanto a su cobro, a los señores "Chaverri" y sus colaboradores, según se supona vendido, según su publicación que me refirió.

En Cosa Rica nos ocupamos más del ganado que de la gente que entra al país

Buena inmigración; factor importantísimo para resolver en el futuro el grave problema de las subsistencias; importamos ganado fino, de la mejor para beneficiar nuestra ganadería, en cambio nadie se ocupa de la clase de inmigración que debemos recibir para beneficiar a la nación

Mucho se ha dado en estos tiempos de aumentar la producción de las ganaderías nacionales; con este fin se han dictado toda clase de leyes perfeccionadas y se ha tomado las medidas necesarias para mejorar la raza tanto de la ganadería que los criadores sean de la mejor que se puedan obtener, en especial los ganaderos nacionales, que han tomado toda clase de precauciones, hicieron investigaciones con el fin de determinar cuáles son las razas que más producen, sus condiciones de alimentación, etc.; todo esto está muy bien, los ganaderos nacionales son el orgullo de la raza y por lo tanto merecen toda clase de protección por parte del gobierno, algunos han traído al país valiosos ejemplares, se les refugio de todo este tipo de medidas, pero en un poco tiempo, aunque estos sean únicamente para los ganaderos nacionales. Pero ¿qué cabe una pregunta? No se puede mejorar también a los extranjeros, millones de todo este bien ganado que se va a producir y consumir en Costa Rica? Los hombres que legislan — dirigen los destinos de la nación que se han ocupado con tanto interés por mejorar la ganadería nacional, no se podían ocupar también de mejorar el resto de la nación? Con esto nos referimos a la clase de inmigración que debemos recibir para beneficiar a la nación.

LA PSORA ES UNA ENFERMEDAD CRONICA Y SUMAMENTE CONTAGIOSA;

En su aparición primitiva ha sido y es de carácter agudo, pero con el tiempo su evolución desde el momento de contagio hasta unos días después de ser de carácter crónico. — Al poco tiempo de adquirirla comienza a producirse un líquido que exuda en forma de pus, que se acumula en las papulas o ranchas acompañadas de gran coqueza.

LA PSORA ES UNA ENFERMEDAD CRONICA Y SUMAMENTE CONTAGIOSA;

En su aparición primitiva ha sido y es de carácter agudo, pero con el tiempo su evolución desde el momento de contagio hasta unos días después de ser de carácter crónico. — Al poco tiempo de adquirirla comienza a producirse un líquido que exuda en forma de pus, que se acumula en las papulas o ranchas acompañadas de gran coqueza.

LA PSORA ES UNA ENFERMEDAD CRONICA Y SUMAMENTE CONTAGIOSA;

En su aparición primitiva ha sido y es de carácter agudo, pero con el tiempo su evolución desde el momento de contagio hasta unos días después de ser de carácter crónico. — Al poco tiempo de adquirirla comienza a producirse un líquido que exuda en forma de pus, que se acumula en las papulas o ranchas acompañadas de gran coqueza.

EL NOMBRE QUE SIGNIFICA EN ELECTRICIDAD

Para muchos, Westinghouse es "el nombre que significa todo en electricidad" — tal es la reputación alcanzada mundialmente por la Westinghouse en el transporte de más de cincuenta años de grandes servicios y triunfos en la industria eléctrica.

Actualmente el nombre Westinghouse abarca motores, aparatos de medida y control, fabricación, alumbrado, interruptores, locomotoras gigantes, aparatos de rayos-X y utensilios de toda clase para el hogar. . . Abarca igualmente todo cuanto equipo sea necesario para la generación y distribución eléctrica: turbo-generadores de vapor y agua, transformadores, sistemas de control a distancia, etc., etc. ¡Más de 30,000 productos en total!

Westinghouse

SINTONICE la Difusora Internacional de la Westinghouse W8XK.

FABRICANTES DE LO MEJOR EN PRODUCTOS ELECTRICOS

- REFRIGERADORES • RADIORECEPTORES • COCINAS • LAVABODAS • CALENTADORES DE AGUA
- ASPIRADORES • VENTILADORES • PLANCHAS • PLANCHADORES
- ACONDICIONAMIENTO DE AIRE • LAMPARAS Y EQUIPO PARA ALUMBRADO
- CONJUNTOS DE PORTALAMPARAS • MICRATA • RAYOS X • ASCENSORES
- APARATOS MEDIDORES • RELEVADORES • AISLADORES • MOTORES • EQUIPO PARA SOLDADURA ELECTRICA
- TRANSFORMADORES • GENERADORES • INTERRUPTORES • PARARAYOS • EQUIPO DE TRANSPORTE • RECTIFICADORES

NO COMPRE SIN CONSULTAR AL DISTRIBUIDOR DE WESTINGHOUSE

Amplio apoyo del Ejecutivo para la instalación de la granja agrícola experimental de LIBERIA

FUE OFRECIDO POR EL Sr. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA A DON DAVID CLACCHAR, UNO DE LOS MAS ENTHUSIASTAS FUNDADORES DE EL LA

En conversación que tuvo con el secretario de fomento y director del centro nacional de agricultura, se llegó a un acuerdo para formular el plan de trabajo

CON CUATRO HECTAREAS DE TERRENO EN LA PROPIA CIUDAD DE LIBERIA SE CUENTA YA PARA LA GRANJA ESPERANDOSE QUE HAN DE CONCURRIR ESTUDIANTES DE TODO EL GUANACASTE

El jefe del Estado manifestó entusiasmado que podría contar con este respaldo, ya que ha sido con tanto anhelo de otorgar su apoyo a tan importante iniciativa.

El señor Clacchar, fundador de la granja, manifestó que se había tratado con su secretario de fomento y con el director del centro nacional de agricultura, de este asunto, encontrándose que ellos la mejor disposición para aceptar el proyecto es el próximo quedarán formulados los planes de estudio y de detalles.

Por demás está decir la satisfacción que causaron estas palabras en el ánimo del señor Clacchar, que mucho ha trabajado en nombre de todos los agricultores, a quienes nos comprometimos en adelantar la granja.

Se ha hecho, se como de la

Colegio María Auxiliadora SAN JOSE

EL SABADO, 25 DEL CORRIENTE, con el programa acostumbrado, se celebrará en nuestro Colegio EL DIA DE LA EX-ALUMNA

Hago muy cordial invitación a todas nuestras antiguas alumnas, deseando que no falte ninguna ni aun aquellas que por cualquier motivo no recibieron invitación personal.

LA DIRECTORA.

P. D.—Desearíamos que se vieran desde las 7 de la mañana, pero no pudiendo, serán siempre bien recibidas a cualquier hora del día.

San José, 23 de julio de 1939.



HOGAR DICHOSO

Alegria inmensa hay en el hogar de nuestros amigos, don Roberto Rojas Blenco y su señora Odile Ch. de Rojas Blenco, por el reciente arribo de una graciosa chiquitina, a la que se le impuso el nombre de Olga María.

Va Liliara, la primogénita del venturoso hogar, tiene una hermanita deliciosa y bonita como ella, y los dichosos padres, un motivo más de orgullo y de amor, que pagará la chiquitina con sonrisas y caricias.

Que la felicidad sea la compañía inseparable del hogar de los amigos Rojas-Blanco Ch.

PARA ITALIA

A despedir de sus queridos va rumbo a Roma, el Presbítero don Ambrosio Marchesi, secretario de la Misión de LA TRIBUNA, la antigua su respetuoso saludo de despedida.

Convocatoria

Se convoca a los accionistas de la Sociedad Atirco Coffee Estates C^o a una Asamblea extraordinaria, que se verificará en esta capital, en la oficina del Consulado Suizo, a las 2 p. m. del 8 de Agosto venidero, con el fin de constituir y otorgar poderese en su limitación de suma y ampliar facultades del Gerente.

San José, 21 de Julio de 1939.

HANS HERZOG, Gerente.

El baile blanco del Club Amón en el Club Unión



Señalora EMILIA HERRERO SERRANO

Peluquería SALON FEMINA

de ALFONSO y ADELINA ESPARRAGÓ

Tenemos el gusto de comunicar a nuestra distinguida clientela y a los damas en general, que acabamos de recibir el famoso TINTES para el pelo, extra-rápido, instantáneo y mundialmente conocido con el nombre KOMOL. Durante tres meses, y para darlo a conocer en esta plaza, lo venderemos a precio de fábrica de \$ 6.00 EL FRASCO.

También les ofrecemos el famoso tinte IMEDIA de la casa OREAL de Paris.

NOTA.—Ambos tintes permiten el risado permanente.

— TELEFONO 4056 —

Mundo Social

CUMPLEAOS

La boda Leacle - Castro Pacheco en el exterior



Don Clemente Leacle y su señora esposa la joven dama costarricense doña Flor de María Castro Pacheco de Leacle

OPERACION

Ha seguido mejor de la operación a que hubo de ser sometida, la señora doña Lilia de Chacón, esposa de don Fernando Chacón Jimenez. Deseamos su pronto restablecimiento.

EL COMPROMISO DE BODAS NOVY-SOURICE EN PANAMA

En la ciudad de Panamá, se ha efectuado el compromiso de bodas del caballero don Ricardo Novy, con la graciosa y simpática señorita panameña Cecilia Morrice Vallarino, que goza de tantas simpatías tanto en la sociedad panameña como también entre sus amistades en Costa Rica. LA TRIBUNA les desea y futuros esposos, su expresivo mensaje de felicidad.

MEJORIA

—Ha seguido siendo más satisfactorio, el estado de salud de don Alberto Acea Montiel. LA TRIBUNA hace votos por su pronto restablecimiento.

RUMBO A NUEVA YORK

Acompañada de sus tíos los distinguidos esposos don Carlos Esquivel y de su encantadora señora doña Rosa Rodríguez de Esquivel, prepara viaje para los Estados Unidos, la linda y encantadora dama Thelma Rodríguez, quien disfrutará de la famosa exposición de Nueva York. LA TRIBUNA anticipa a los distinguidos viajeros, su afectuoso saludo de despedida.

PARA SANTA ANA

Para Santa Ana salieron a despedir de ella con la impopular don Haro Nebhan, su señora esposa doña Fanny de Nicholas y su familia.

EAST ASIATIC LINE

PASAJES A CALIFORNIA

Vapor "EUROPA" de Cristóbal Scot. 25

Dos camarotes de lujo. Salida

Hasta Martes Julio 25

Pacific Service Co., S. A.

Telefono 4527

MEJORIA

Ha seguido siendo más satisfactorio, el estado de salud del joven don Mario Guardia N. O. y F. G., quien fue operado en la Clínica del doctor Hernandez. LA TRIBUNA desea su pronto restablecimiento.

Alimente a las criaturitas dándoles RICOMALT

... cuando menos una vez al día. Es de fácil asimilación y digestión aun por las estomagos más delicados.

RICOMALT SABROSO Y ALIMENTICIO

Beitico Oriental — Drogueria Costa Rica — El Colmado

DISTRIBUIDORES



VIRGINIA ACUÑA

A OPERARSE A NUEVA YORK

Acompañada de su hermana, doña Laila Jimenez Guardia de Montenegro sale rumbo a Nueva York, la joven dama doña Mélo Jimenez Guardia de Flato, quien será sometida a una delicada operación en los Estados Unidos de Norte America. LA TRIBUNA les anticipa su afectuoso saludo de despedida, deseando el mismo tiempo el buen éxito de la misma.



LUIS MANUEL CHACON JIMENEZ

LA PRECEPCION DE AYER TARDE

Ayer tarde en su residencia el señor Lic. don Tobias Zúñiga Montúfar, secretario de Relaciones Exteriores y su señora esposa doña Hefesía Quijano de Zúñiga, ofrecieron una recepción al Excmo. señor doctor don Narciso Greig, secretario de relaciones exteriores de la Republica de Panamá, que ha llegado a Costa Rica a reunirse con su esposa, la distinguida dama doña Mercedes Preciado de Greig, que desde hace varios años se encuentra en nuestra patria en viaje de placer.

LA BODA DE AYER

Ayer a las siete de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen y con el consentimiento de la más completa intimidad, se efectuó el matrimonio del caballero don Luis Sánchez, activo empleado de la Secretaría de Salubridad Pública, con la virtuosa y estimable señorita Dolores Medrano, hoy señora de Sánchez y quienes gozan del aprecio unánime de todos los respetables Actuaron como padrinos el doctor don Alfonso Acosta, secretario de Salubridad Pública, y señores Dr. don Antonio Peña Chavarría y señores don Rubén Véliz y señores doctor don Salón Núñez y señores Dr. don J. F. Barcardi y señores don Enrique Velez y señores Dr. don Carlos de Céspedes y señorita Doris Solano, don Ramón Méndez y señorita Dalia Ulloa. Dr. Caseres y señores don José Guerrero y señores don Rodolfo Rojas y señores Claudia Fernández. Escasó la ceremonia.

BAILE DE DESPEDIDA EN EL CLUB UNION

Mucho agradeceremos el envío de la siguiente invitación: —Despedida de Ana Leibel Esquivel verificará el 29 de Julio de 1939 en los salones del Club Unión a las 8 p. m. Organizadoras Margarita Calzada, Gladys Calzada, Nora Bolthen, Ana Isabel Chavarría, Leibel Crespi, Sara Zamora y Luisa Arguedas. Cuota para Caballeros y señoritas: dos colones. Nota. —E la invitación es estrictamente personal.

ESTADO DE SALUD DE DON CAMEN PACHECO DE SOTO GUARDIA

Ha continuado mejor de su enfermedad, la simpática señora doña Carmen Pacheco de Soto Guardia. LA TRIBUNA expresa su deseo de conseguir su pronto restablecimiento.

MEJORIA

Ha restablecido completamente de su pasada indisposición el distinguido don Alfredo Vialto Mata. Lo celebramos.

RESTABLECIMIENTO

Ha restablecido completamente de su pasada indisposición el distinguido don Alfredo Vialto Mata. Lo celebramos.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

Prepara viaje para los Estados Unidos de Norteamérica don Carlos Heredia, secretario de Relaciones Exteriores de la República de Panamá, que ha llegado a Costa Rica a reunirse con su esposa, la distinguida dama doña Mercedes Preciado de Greig, que desde hace varios años se encuentra en nuestra patria en viaje de placer.

Paso de Marcha. Así va conquistando adeptos la pasta de dientes

Blendax

Su especial propiedad de Espuma Interior

Blendax

es una garantía en el cuidado de los dientes.

BLENDAX antiséptico, anticáida no daña el esmalte

MEJORIA

Ha seguido mejor de su enfermedad, nuestro buen amigo don Mario Guzmán. Ojalá restablezca pronto.

PARA PUNTARENAS

Para Puntarenas salieron nuestros buenos amigos don Rodolfo Pacheco López y don Albán Williams.

Volume 100

Gran Hotel

Costa Rica

Su nuevo producto

Deliciosos HOT-DOGS

LA PRECEPCION DE AYER TARDE

Ayer tarde en su residencia el señor Lic. don Tobias Zúñiga Montúfar, secretario de Relaciones Exteriores y su señora esposa doña Hefesía Quijano de Zúñiga, ofrecieron una recepción al Excmo. señor doctor don Narciso Greig, secretario de relaciones exteriores de la Republica de Panamá, que ha llegado a Costa Rica a reunirse con su esposa, la distinguida dama doña Mercedes Preciado de Greig, que desde hace varios años se encuentra en nuestra patria en viaje de placer.

MEJOR HILLO PARA COSER 110 YARDAS GARANIZADAS. 200 colores diferentes. Distribuidor Exclusivo: Almacén LUIS JIMENEZ A., Suc. Pídale en la tienda o pulpería de su barrio.

